

# 横小を会場に敬老会

## 九十歳以上は十五名

十月十七日横小講堂を会場に恒例の敬老会が行われました。

敬老会には、町内の七十歳以上のお年寄り約千名に招待状が送られ六百余名が出席されました。

いつもは、子供達の体操場である講堂も、この日はお年寄りの皆さんの和やかな笑顔がなみうっていました。

式は、社会福祉協議会副会長の開式のことばで始まり、主催者や来賓の皆さんから「町発展のため

に長年尽力いただいたお年寄りの皆さんには、これから先も健康に留意されて、元気で長生きをして下さるようという主旨の祝詞などがありました。

横芝町の最年長者は、養護老人ホームの山路あきさん九十八歳で山路さんを筆頭に町内の九十歳以上者は十五名(男三・女一二)でこの方々が紹介されました。

更に、八十五歳以上のお年寄り六十名及び今年結婚式を迎えられ

た十四組の方々の紹介があり、同時に記念品が贈られました。

また、社会福祉の増進に貢献された功績をたたえ社福会長から越川与司夫、笹本金次郎、吉岡たけ若梅原次の四氏に感謝状と記念品が、地域の老人クラブ育成に尽力された功績で、老人クラブ連合会長から伊藤績夫・早川隆・木島せん・実川うめ・岩沢けいの五氏に表彰状と記念品が贈られました。

正午からは、横芝小学校の音楽クラブ有志による演奏や独唱、公民館・老人クラブの皆さんの演芸など数々の催しに楽しい一日を過ごしていただけたようでした。

金婚式おめでとう  
鳥喰下 押尾 良雄 きく  
東町3 砂子 弥六 あい



- |      |          |      |          |
|------|----------|------|----------|
| 上町4  | 平山 金二 すみ | 屋形荒場 | 海保 忠義 ゆわ |
| 北清水西 | 浅野 吉雄 つね | 北清水東 | 平山喜代次 ふみ |
| 長 倉  | 押尾 洋 ひと  | 道 貫  | 小高 堯 はつ  |
| 南川岸  | 菅 正治 しげ  | 南川岸  | 早川 雅之 トミ |
| 長 倉  | 柳橋喜三郎 すて | 屋形南  | 海保 博司 つね |
| 屋形荒場 | 早川 隆 なを  | 南川岸  | 海保 信 なを  |

# 町教育長に 小高氏就任



渡辺祥嗣前教育長の退任に伴って、小高猶次氏が十月一日付で教育長に就任されました。小高教育長は大正一二年六月二日旧上堺

村新島に生まれ、旧制成東中学から東京外事専門学校へと進み、その後兵役から終戦を迎え、昭和二十五年四月上堺村役場に就職し三十九年に産業課長、以後住民課長総務課長、議事事務局長を歴任しこうした多くの行政経験をかわれて今回教育長に選任されました。一方任期を満了されて退職した渡辺祥嗣前教育長は、昭和三十三年に教育長に就任、新しい制度の教育行政の中で新制中学の統合問題や施設の近代化を図るための整備を行うなど持てる手腕を充分に発揮され多くの業績を残されました。

# 年金相談コーナー

問 私は、いま五十三歳で、ある会社に勤めて厚生年金に加入しあと二年で定年退職するはずですが、今までの厚生年金加入期間が十六年なので退職年金は期間が足りずに入られません。そこで国民年金に加入して、両方の加入期間を通算して、通算老齢年金を受けたいのですがどんなものですか。

答 あなたが退職するときに、厚生年金の被保険者期間が

十八年になります。厚生年金の退職年金を受けるに必要な二十年に満たないだけでなく、その時あなたは六〇歳未満ですから、退職した翌日から当然、国民年金の強制加入被保険者になれるわけですね。そうして六十歳になるまでの間は、保険料を納めなければなりません。この保険料納付期間は、厚生年金の被保険者期間と通算されるので、通算した期間の合計が二十

五年以上になるか、または昭和三十六年四月一日の年齢に就いて二十四年から十年に短縮された期間(大正五年四月一日以前に生まれた人については、この期間は十年となっている)以上になったとき、通算老齢年金の受給資格期間を満たすことになるわけですね。

この場合に、厚生年金の被保険者期間に係る通算老齢年金の支給は六十歳から開始され、国民年金の被保険者期間に係る通算老齢年金の支給は六十五歳から開始されます。